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本庁舎の照明のＬＥＤ
化の推進は　　　　　

問　環境政策として、ＣＯ2削

減の為にも本庁舎の照明をＬＥ

Ｄ化にするべきであるが。

　推進にあたり、財源の確保が

大変になる。そこでリース方式

を提案する。

　初期費用がかからないことや

ＬＥＤ化にすることで、電気料

金の削減にもなり、リース期間

終了後は、無償で譲渡されるた

め、引き続き使用が可能である。

ＬＥＤ、リース化の考えは。

答　本庁舎については、従来型

照明器具が設置されており、建

築から既に33年が経過している。

照明器具を更新する際には、高

効率なＬＥＤ蛍光灯器具への更

新が考えられるが、初期費用や

将来にわたり必要なランプ等の

消耗品、メンテナンス費用、電

気使用料等を全て合わせた経費

を比較検討した上で、平成25年

度以降に改修を行っていく。

 リース方式による導入につい

ては、リース期間終了後、器具

が無償で市に譲渡される特約を

設けることにより、引き続き器

具を利用することになるが、リ

ース期間終了後の維持管理が市

の負担となるので、長期間にわ

たるメンテナンス費用、電気使

用料、これら全てを合わせた経

費の比較も行い、導入の手法と

して検討していく。

　  ●その他の質疑・質問●

○窓口業務について

・「コンビニにおける証明書等

の交付」を実施すべきと思うが

○環境政策について

・「生活かえる！エコエコ家

族」事業の状況は

・エコ・アクション・ポイント

制度の導入についての考え方は

○教育施設の整備について

・学校トイレ洋式化の計画は

・プレハブ校舎の整備は

▲本庁舎照明のＬＥＤ化推進を

市民参加の推進、市民
活動支援の仕組みは　

問　国が「新しい公共」を掲げ、

三重県においてもその推進指針

を策定するために円卓会議を開

き、自治会・ＮＰＯ・企業・行

政等の代表者で議論をしている。

　津市においても市民や企業・

団体のまちづくりへの参加を推

進し、その活動の基盤を強化し

ていく必要がある。津市として

の市民活動推進の方向性と支援

のあり方について、「新しい公

共」に向けた協働のあり方は。

答　津市では、市民活動センタ

ーを中心に市民活動団体の支援

に取り組んでおり、当該センタ

ーに登録されている346の団体

の現状を把握するため、現在、

アンケート調査を実施し、デー

タベース化を進めている。

　市民活動団体からは、人材不

足や情報不足などの課題も直接

聞いており、調査の中でさらに

課題を確認しながら、人や団体

のつながりを支援し、課題解消

に向けたネットワークの構築や

スキルアップ講座の開催など、

活動の促進を図っていく。

　また、新しい公共ということ

が非常に注目されている中で、

市民活動団体が本来の活動をし

やすく、その結果として市民活

動が行政と協働することを目指

し、しっかりと市民活動促進の

あり方を考えていく。

　  ●その他の質疑・質問●

○空き地・空き家の増加へのい

ち早い対策を

○もうかる農林水産業に向けた

支援のあり方は

・新しい担い手参入促進策は

・新技術導入・資金面の支援は

○執務室の配置について

・援護課を本庁へ

○スポーツ・文化施設の管理運

営についての基本的な考え方は

○男性の育児参加推進を　など

▲市民活動支援の拠点となる津

　市市民活動センター


